

13 y 14 de mayo de 2025

Llevan a cabo en la UTN Jornada de Salud dirigida a comunidad estudiantil



La comunidad estudiantil de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, asistió el 13 y 14 de mayo del año que transcurre a la Jornada de salud efectuada en el corredor externo del edificio de Rectoría, donde se dieron charlas sobre paternidad responsable, entre otros temas de interés para las y los jóvenes.

Durante la Jornada que inició a las 9:00 y concluyó a las 13:30 horas en estos dos días, se aplicaron dosis de vacunas contra la Influenza, el Neumococo y Tétanos, se hicieron pruebas rápidas para detectar Hepatitis B y glucosa en la sangre; se dieron pláticas sobre el uso de métodos anticonceptivos; se efectuó medición de peso, talla y grosor de cintura.

La Jornada de Salud estuvo a cargo de personal del Centro de Salud IMSS Bienestar Benito Juárez de esta localidad, quien también colocó implantes a las estudiantes que lo solicitaron como medida preventiva para evitar embarazos y practicó pruebas de papanicolau entre la población femenina de esta casa de estudios, a fin de detectar a tiempo la posible aparición de cáncer cérvico uterino.